PLAN PILOTO DE ILUMINACION EN EL BARRIO EL VERGEL

Con nueva luz, llega la seguridad a los barrios

PROGRAMA piloto de iluminación con luz blanca en Cali se implementó en el barrio El Vergel.

l alcalde Rodrigo Guerrero realizó un recorido por el barrio El Vergel, pasando casa por casa para observar el cambio que presenta este sector. Aquí, más de mil familias se han visto beneficiadas con la implementación del Programa Piloto de Iluminación con luces blancas.

Para la líder comunitaria en el barrio El Vergel, Carmen Montenegro, la instalación de las bombillas blancas y el incremento en la seguridad del sector representan una solución.

"Una de nuestras problemáticas era que después de las 6:00 de la tarde, el barrio se ponía peligroso, muchas señoras, jóvenes o padres que llegaban tarde de su trabajo eran víctimas de robos, se hacía muy complicado porque los ladrones en la oscuridad se esconden bien y volvían nuestro sector intranquilo, sin contar el hecho de que se aglomeraban a consumir drogas".

La inversión contempló la instalación de 411 bombillas de 70w CMH y 150w CMH por todo el barrio, ubicado en la comuna 13. Uno de los motivos por el cual se realizó esta inversión fue para favorecer el control del crimen en esta zona.

El alcalde de la ciudad, Rodrigo Guerrero, se mostró muy complacido al ver el sustancial cambió que generó la instalación de estas luminarias. "Para nosotros, era vital que los habitantes de este sector tuvieran este cambio, porque con la instalación de las bombillas blancas los índices de criminalidad se redujeron. Asimismo, hemos incrementado la presencia policial en el sector, aumentando en un 32% los efectivos que custodian el barrio".

Por otro lado, el resultado de la instalación de las bombillas blancas y el incremento de la seguridad en el sector, ha representado una disminución del 80% en homicidios. Así, en 2014, las muertes violentas fueron 20. Un año después, la cifra bajó hasta 4 homicidios.

Para disminuir aún más los índices, la Alcaldía de Cali ha dado la orden de instalar cámaras de seguridad en el sector. Así, al terminar el año, El Vergel tendrá 7 cámaras, con una inversión de \$200 millones.

Manuel Reyes, vicepresidente de



Con las luces blancas por todo el barrio El Vergel, los índicies de criminalidad se redujeron un 80%. El incremento de cámaras y de policías también contribuyó a la solución.



Líderes del barrio El Vergel acompañaron al alcalde Guerrero en su recorrido por la zona.

DATO CLAVE

■ El Vergel es uno de los barrios en Cali que está completamente iluminado con luces blanças. la junta comunal del barrio El Vergel, también manifestó satisfacción por lo hecho por la Alcaldía. "Para nosotros es una solución que se requería con una urgencia en especial, para proteger nuestros niños. Cuando estos salen de estudiar hay delincuentes que detienen a los

DATO CLAVE

■ Hasta la fecha, la Alcaldía ha iluminado 56 parques en la comuna 13. Al terminar el año, se espera que se iluminen otros 10 más. El costo de la inversión fue de \$1.613.351.832 millones.

niños para quitarles su recreo o hacerles daño. Con la iluminación, las cámaras y más presencia policial se siente más tranquilidad en las calles".

Actualmente, en las tareas de los líderes del barrio El Vergel, están considerando la ubicación de un parque en su sector, ya que ayudaría mucho a la participación y desarrollo deportivo de los niños que habitan en el área. Se trata de una opción viable, pues la Alcaldía local está trabajando en la adecuación de una zona verde en el sector, para seguir a tono con uno de sus proyectos como es iluminar cada parque y zona verde de la ciudad con luz blanca.